

Danke für Ihren Beitrag!



Sie haben sich rechtzeitig auf die Einführung der **Umweltzone** vorbereitet und Ihr Fahrzeug mit einer „**Grünen Feinstaub-Plakette**“ versehen.



Damit tragen Sie zur Verbesserung der Atemluft in den Innenstädten und damit zu einer spürbaren Verbesserung der Lebensqualität in unseren Städten bei. Davon können Sie nicht nur hier, sondern in allen bundesweit errichteten Umweltzonen profitieren und dort problemlos einfahren.

Sollte Ihr Fahrzeug einen Dieselmotor ohne Partikelfilter aufweisen, so raten wir Ihnen dennoch, dieses mit einem Partikelminderungssystem nachzurüsten. Auskunft über die Nachrüstmöglichkeiten kann Ihnen jede Fachwerkstätte geben.

Weitere Informationen gibt Ihnen auch gerne die



Deutsche Umwelthilfe www.duh.de